

浅原清隆氏の絵画3点が 播磨町郷土資料館に寄贈される

9月12日(金)、郷土資料館において
大中出身で、日本近代美術の歴史の
ページに足跡を残された、浅原清隆
氏の油絵3点の展示初め式が行われ
ました。

この油絵3点の展示は、東京都住
住の渡辺美枝子氏から寄贈してい
た
浅原清隆氏は1915年(大正4
年)、当時の阿閉村(現在の播磨町南
大中)に生まれ、帝国美術大学(現
在の武蔵野美術大学)に入学。シュ
ールレアリスムの影響を受け、積極
的に芸術運動を展開されてしま
が、1945年(昭和20年)、第二次
世界大戦のビルマ戦線で行方不明と
なりました。



▲郷土出身の画家の作品を見てください

式典には浅原清隆氏の弟である浅
原清治郎氏も出席され、「当時は、長
男が家を継ぐのが当たり前という家
族制度のなか、兄は『絵を描きたい』
という強い思いを持って、苦勞をし
て東京の学校へ行ったようです。残
念ながら、戦争ですべて遺作とい
うことになってしまいました。先日、
東京の国立近代美術館で『地平線の
夢』というテーマで作品展示される
など、にわかに脚光を浴びています。
郷土出身の画家の作品を皆さんにも
ぜひ見ていただきたいです」と話さ
れていました。

シュールレアリスムは現実にはない
人間の心に映る光景を描き、人の潜
在意識を表現する。超現実主義とも
いわれる。



▲作品「淡路島」



▲作品「女子アパート」

敬老会で楽しいひととき



▲いつまでもお元気で!

長寿を祝う「敬老会」が9月26日(金)、
加古川市民会館で開かれ、約700人
が参加しました。
敬老会の対象者は数え年70歳以上で、
今年は、前年に比べて149人増の3
723人(男性1598人、女性21
25人)。
会場では最初に式典が行われ、長寿
(90歳以上)の203人と米寿(88歳)
の54人、夫婦で150、151歳の96
組のそれぞれの代表の方に、お祝い状
と記念品が贈られました。
後半には、大衆演劇や漫才、ものま
ねショーがあり、参加者たちは楽しい
ひとときを過ごしました。

父親セミナー開催



▲おもちゃをつくる父親らと
完成したおもちゃ(左上)

10月5日(日)、中央公民館で、県生涯
学習講師である栗木 剛氏を招いた
「父親セミナー」お父さんパワーを子
育てに〜」が開催され、4歳までの子
どもがいる父親ら約30人が参加しました。
この日は話を聞くという形式的なも
のではなく、身近にあるものを使って、
子どもと一緒におもちゃを作り、遊ぶ
というような内容で、割りばしと洗濯
バサミを利用し、ティッシュを飛ばす
おもちゃを作りました。
栗木先生は熱心におもちゃを作る父
親らに、「単純な遊びほど子どもは夢中
になります。みなさんのように親のほ
うが夢中になって作ってしまいがちな
のですが、子どもたちはそういう一生
懸命な親を見て大きくなっていくの
でしょうね」と親しみのある独特の口調
で、参加者の心をつかんでいました。

ゴーヤのカーテン

レポーター 米谷 美代子さん



▲窓の外に出来上がった見事なゴーヤのカーテン

最近、沖縄の代表的な食べ物とし
て注目されるゴーヤが、今では全国
で年間を通じて流通するほど人気がありま
す。これは、ゴーヤが血圧を安定させ、血糖
値やコレステロール値を下げ、その上ビタミンC
が豊富で糖尿病にも有効など、生活習慣
病予防に多大な効果があると注目されている
からです。各家庭でも手軽にゴーヤが栽培さ
れるようになりまし。

二子の西森さん宅では、窓の外側にゴーヤ
のつるを伸ばし、見事なゴーヤのカーテンが
できあがりまし。この夏、日よけになり、
風通しも良く、虫もあまり来ないというこ
とで重宝したそうです。今年6月に初めて苗を
植え、どんどん伸びて生育し、8月にはゴー
ヤを100本以上も収穫したそうです。奥様
によると、毎日ゴーヤを食べたお陰でコレス
テロール値下がったそうです。
帰り際、熟れたというオレンジ色のゴーヤ
を初めて見せていただきました。種が真っ赤
で驚きました。

「愛犬のしつけは? にここ教室開催」

レポーター 門倉 敏子さん



▲しつけのコツ 学びませんか?

播磨町では「ワンツーボックス」を段階的
に廃止することに伴い、マナーの向上を訴え
る啓発活動を行っています。9月21日(日)、南
小学校で大人向けに「にここ教室」が開催
され、今回15人が参加されました。
指導の先生からは、犬の運動時間や健康管
理、散歩のさせ方などの細かい説明があり、
ただ可愛がるだけではなく時には厳しい愛情
も大切だと話されました。飼い犬の事故(ほ
えられたために転んでけが、かむなど)につ
いての賠償責任など、飼い主が負う責任があ
ることも説明を受けました。

飼い犬が一斉に並んで「スワレ」、「マテ」、
「コイ」など約50分指導を受けました。
今回募集に苦労したと聞きましたが、しつ
けのコツを学ぶには絶好の機会だと
思います。

今後定期的に開催を予定していま
す。飼い主の皆さんも愛犬と一緒に
参加してみませんか?

始められたきっかけは?

男子のバレーボールクラブが無
く、男子もバレーボールが楽しめ
たらと思い、始めました。

グループの特徴は?

播磨町では唯一の男子バレーボ
ールチーム。6年生はいませんが、
皆仲良く楽しんでいます。

活動の内容は?

土曜日の午後と日曜日の午前中
に、播磨北小学校の体育館で、女



▲メンバー募集中です!

最初はメンバーが少なく、試合
にも出れない状態でしたが、今で
はメンバーも8人になり、14年4
月に初登録しました。15年6月の
大会では上位(東播磨男子6チ
ム中2位)の成績を収め、あこが
れの県大会出場を得ました。播磨地
区の男子でしたら誰でも入部でき
ますので、ぜひ一度、体験しに来
てください。



このコーナーに登場してくだ
さる「人、仲間たち」をご紹介
ください。自薦・他薦は問いま
せん。 企画調整課

男子バレーボール ファイヤーボーイズ

代表者 森本 和恵さん
0794(36)6208

子の播磨北
ジュニアバ
レーボール
チームと合
同練習して
います。

グループのモ
ットローは?
は?

ファイヤ
ーボーイズのメンバー、父兄、指
導者の全員が「心ひとつに」を合
言葉に頑張っています。

エピソードがあれば教えて

最初はメンバーが少なく、試合
にも出れない状態でしたが、今で
はメンバーも8人になり、14年4
月に初登録しました。15年6月の
大会では上位(東播磨男子6チ
ム中2位)の成績を収め、あこが
れの県大会出場を得ました。播磨地
区の男子でしたら誰でも入部でき
ますので、ぜひ一度、体験しに来
てください。

